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２
月
16
日
、
た
ち
ば
な
ふ
み
後

援
会
と
八
束
の
明
日
を
考
え
る
会

は
松
江
市
議
選
に
向
け
て
事
務
所

開
き
を
し
、
そ
れ
を
記
念
し
た

「
た
ち
ば
な
ふ
み
を
囲
む
集
い
」

を
開
催
、
85
名
が
集
い
ま
し
た
。

ピ
ア
ノ
伴
奏
付
き
の
フ
ル
ー
ト
演

奏
で
会
が
始
ま
り
、
た
ち
ば
な
市

議
が
行
っ
て
い
る
Ｓ
Ｎ
Ｓ
を
紹
介
。

そ
の
中
か
ら
、
Ｙ
Ｏ
Ｕ
Ｔ
Ｕ
Ｂ
Ｅ

配
信
し
て
い
る
動
画
を
上
映
し
、

「
拡
散
し
ま
し
ょ
う
」
と
ラ
イ
ン

を
使
っ
た
拡
散
方
法
の
説
明
を
し

ま
し
た
。

ま
た
、
竹
矢
町
、
八
雲
町
、
東

出
雲
町
、
島
根
町
、
美
保
関
町
、

八
束
町
な
ど
の
各
地
域
か
ら
、
災

害
、
火
災
な
ど
の
時
に
た
ち
ば
な

ふ
み
市
議
が
一
番
に
駆
け
つ
け
要

望
を
聞
き
対
処
し
た
こ
と
、
公
民

館
や
施
設
の
廃
止
計
画
に
対
し
て

住
民
の
要
望
を
も
と
に
修
正
求
め

て
い
る
こ
と
、
女
性
、
子
育
て
、

介
護
に
か
か
わ
る
要
望
を
聞
き
、

実
現
し
て
き
た
こ
と
な
ど
13
人
の

応
援
ス
ピ
ー
チ
が
あ
り
ま
し
た
。

た
ち
ば
な
市
議
が
「
お
金
の
心

配
な
く
安
心
し
て
子
育
て
し
、
年

を
と
れ
る
、
そ
れ
が
当
た
り
前
の

社
会
に
し
た
い
。
そ
の
た
め
給
食

費
の
値
上
げ
に
反
対
し
無
償
化
を

訴
え
、
国
保
料
介
護
保
険
料
の
負

担
軽
減
な
ど
を
訴
え
て
き
た
。
原

発
稼
働
に
つ
い
て
避
難
が
心
配
だ

と
言
う
市
民
の
声
を
届
け
て
き
た
。

市
民
の
困
難
解
決
に
引
き
続
き
が

ん
ば
り
た
い
」
と
支
援
を
訴
え
ま

し
た
。
日
本
共
産
党
島
根
県
委
員

会
を
代
表
し
て
尾
村
利
成
県
議
、

向
田
聡
東
部
地
区
委
員
長
が
挨
拶

し
ま
し
た
。
フ
ィ
ナ
ー
レ
は
、
市

議
選
必
勝
の
思
い
を
込
め
て
「
大

き
な
歌
」
の
替
え
歌
を
合
唱
し
ま

し
た
。

２
月
20
日
、
し
ま
ね
保
育
連
絡

会
（
森
山
幸
朗
会
長
）
が
松
江
市

と
懇
談
し
ま
し
た
。
連
絡
会
に
参

加
す
る
市
内
３
園
の
園
長
、
市
か

ら
こ
ど
も
子
育
て
部
の
担
当
者
が

参
加
し
ま
し
た
。

要
望
項
目
は
▽
職
員
定
数
の
改

善
、
▽
保
育
施
設
職
員
の
給
料
の

引
上
げ
、
▽
物
価
高
騰
へ
の
支
援
、

▽
こ
ど
も
誰
で
も
通
園
制
度
に
つ

い
て
な
ど
で
す
。

職
員
定
数
の
改
善
が
行
わ
れ
る

中
、
２
０
２
５
年
度
に
用
意
さ
れ

て
い
た
待
望
の
１
歳
児
ク
ラ
ス
の

改
善
、
１
才
児
６
人
に
つ
き
保
育

士
１
人
か
ら
〔
５
人
に
つ
き
１
人
〕

へ
の
拡
充
に
つ
い
て
、
国
は
３
つ

の
要
件
を
つ
け
て
き
ま
し
た
。
３

つ
の
要
件
は
①
処
遇
改
善
等
加
算

Ⅰ
Ⅱ
Ⅲ
の
全
て
を
取
得
、
②
Ｉ
Ｃ

Ｔ
活
用
、
③
職
員
の
平
均
経
験
年

数
10
年
以
上
、
で
す
。
「
土
壇
場

に
な
っ
て
対
象
を
し
ぼ
る
の
か
」

「
予
算
削
減
だ
」
と
批
判
が
湧
き

あ
が
っ
て
い
ま
す
。

参
加
者
は
「
Ｉ
Ｃ
Ｔ
で
は
な
く

保
育
に
必
要
な
の
は
人
の
手
」
と

配
置
基
準
の
改
善
、
公
定
価
格
の

引
上
げ
を
国
に
も
求
め
て
ほ
し
い

と
要
望
し
ま
し
た
。

ま
た
、
給
食
費
の
物
価
高
騰
分

支
援
が
、
次
年
度
か
ら
米
の
高
騰

分
の
み
と
な
り
ま
す
。
「
保
護
者

負
担
を
抑
え
て
給
食
の
質
を
確
保

す
る
の
は
本
当
に
大
変
」
と
話
し

ま
し
た
。
「
こ
ど
も
誰
で
も
通
園

制
度
」
に
つ
い
て
国
が
全
て
の
市

町
村
で
実
施
す
る
こ
と
を
求
め
て

お
り
、
責
任
の
所
在
が
不
明
確
で

あ
る
こ
と
、
保
育
者
の
負
担
が
増

え
る
の
に
財
政
的
な
支
援
が
減
額

さ
れ
た
こ
と
な
ど
の
課
題
に
つ
い

て
懇
談
し
ま
し
た
。
舟
木
健
治
、

た
ち
ば
な
ふ
み
両
市
議
が
同
席
し

ま
し
た

日本共産党は、昨年秋に行

われた衆議院議員選挙の結果

をうけて、多くの国民の声を

聞こうと「要求アンケート」

に取り組んでいます。松江市

では４月に行われる市議会議

員選挙の予定候補を中心に、

多くの皆さんに要望を伺い、

政治に届けようと、対話を広

げています。

３月１日、党中国ブロック

の「春こいキャラバン」とし

て大平よしのぶ衆院中国比例

候補が来県し、たちばなふみ

松江市議、佐野みどり市議予

定候補と一緒に要求対話で暮

らしと政治に春をと

シールアンケートを

使った宣伝に取り組

みました。亀谷ゆう

子参院鳥取・島根選

挙区候補、尾村利成

県議、後援会員など

も参加、ＪＲ松江駅

前など市内５カ所で

約１３０人と対話し

ました。

公園で対話になった子ども

連れの２０代の女性は「子育

てするにも、モノが高い。物

価高を何とかしてほしい」と

語りました。

商店街の広場で飲食イベン

トを開催していた男性は「物

価高で人通りも少ない。消費

税を引き下げてほし

い」と話しました。

ＪＲ松江駅前では

「給料が上がらず、

日々の支払いが大変」

（派遣社員）、２人

連れの若者が「職場

でパワハラがある。

ジェンダー平等になっ

てほしい」中学生も

「最低賃金を上げて

ほしい」「義務教育の負担軽

減のため、国がもっとお金を

出すべき」、高校生は「広島

のことを学校で勉強した。核

兵器をなくしてほしい」、と

シールを貼りながら話し、た

ちばな氏、佐野氏は党の政策

を伝え、願いにこたえて政治

に届けると語りました。

保
育
士
給
料
の
引
上
げ

定
数
改
善
を

し
ま
ね
保
育
連
絡
会
が
行
政
と
懇
談

た
ち
ば
な
ふ
み

を
再
び
市
政
へ

事
務
所
開
き
記
念
の
つ
ど
い
開
催

対話する たちばな市議

大平よしのぶ
元衆院議員

対話する 佐野予定候補

市議
担当課と懇談する保育連絡会の皆さん会場いっぱいの参加者で合唱


